

Impulsará UAA este 2019 programa de Movilidad Estudiantil



BOLETÍN No. 010

- Será del 4 al 15 de febrero cuando los interesados podrán realizar su registro en línea y del 18 al 22 de febrero entregar su documentación.
- Gracias a la vinculación con otros países la UAA ofrece a sus estudiantes destinos nacionales e internacionales para fortalecer sus habilidades profesionales.

Con el objetivo de fortalecer la formación integral de sus estudiantes, la Universidad Autónoma de Aguascalientes se encuentra por abrir la convocatoria de Movilidad Estudiantil 2019, programa que abre la posibilidad a la comunidad universitaria de realizar una estancia en alguna de las múltiples instituciones del país o del extranjero, así lo dijo la doctora Gabriela Citlalli López Torres, jefa del departamento de Intercambio Académico de la dirección general de Investigación y Posgrado.

De igual forma, indicó que para el periodo de movilidad agosto-diciembre 2019, los interesados deberán realizar un registro en línea del 4 al 15 de febrero en la plataforma E-SIIMA, en el apartado

de estudiantes y aplicar en la sección de solicitud de movilidad estudiantil. Cabe señalar que, para llevar a cabo este procedimiento, los alumnos tendrán que haber aprobado el 50% de los créditos solicitados en su carrera, además de cumplir con requisitos como: no tener adeudos de materias ni económicos con la Institución y poseer el promedio mínimo e idioma solicitado por la universidad a la que se desea hacer dicha movilidad, entre otros.

Asimismo, López Torres destacó que la recepción de solicitudes y documentación deberá ser entregada del 18 al 22 de febrero en el departamento de Intercambio Académico, ubicado en el sexto piso del Edificio Académico Administrativo de Ciudad Universitaria, por lo que es importante cumplir al cien por ciento con toda la documentación especificada, pues de lo contrario, el trámite no procederá.

Por otro lado, señaló que, gracias a la vinculación efectiva en pro de la formación integral, la Máxima Casa de Estudios en el estado ha logrado crear lazos con universidades de todo México y de países como España, Brasil, Chile, Francia, Estados Unidos, Alemania, Finlandia, Japón, Canadá, por mencionar algunos, lo cual brinda a su comunidad la oportunidad de ampliar su panorama profesional y cultural, detonando en ellos mayores habilidades.

Finalmente, la titular de esta área expuso que la UAA brinda ciertos apoyos económicos y además ayuda a la gestión de becas externas para beneficiar a los participantes del programa, por lo que invitó a los interesados a consultar toda la información en la página web oficial de la Institución: www.uaa.mx/dgip/intercambio, o bien al número telefónico 9107447 ext. 237.